
2023-24年度　第 8 回例会

18:00～
｢精華苑｣

司会：佐藤雅彦　副幹事

１） 開会 山川正人 会長

２） お客様紹介（ホストファミリーは受入順） 山川正人 会長

・ 猪苗代町 町長 二瓶盛一　様

・ 青少年交換学生 Dorian RINE　君

・ 大原総合病院内科医

沼田暁彦
ヌマタアキヒコ

　様 令夫人 良子 様 ご子息 奏我　様
・ 福島県立医科大学整形外科医

大内
オオウチ

一夫
カズオ

　様 令夫人 弘美
ヒロミ

 様

・ ㈱船山工業　代表取締役社長

舟山一史　様 令夫人 葉子
ヨウコ

 様

・ 猪苗代町町長 二瓶盛一　様

・ 小林忠道　会員 令夫人 光子
ミツコ

 様

・ 大槻博太　会員 令夫人 美智子
ミ チ コ

 様

・ 阿部次雄　会員 令夫人 陽子
ヨウコ

 様

・ 宮崎泰明　会員 令夫人 悦
エツコ

子 様

・ 伊藤信弘　会員 令夫人 祐
ユウ

后
コ
　様

・ 立花志明　会員 令夫人 由里
ユリコ

子 様

中村泉　　会員 令夫人 久
ヒサエ

恵 様

・ 堀切紘子　会員 ご子息 惺
サトイ

　様 ご息女 光
ミツキ

様

・ 池田裕美　会員 御夫君 卓
タクヤ

也　様 ご子息 智哉
トモヤ

　様

・ 元米山記念奨学生 徐偉　様

・ 米山記念奨学生 レティフーン 様

３） 会長あいさつ 山川正人 会長

　本日は、お客さま紹介と会長挨拶をまとめて行います。よろしくお願いいたします。
　それではお客様紹介をさせていただきます。
　先ずは、猪苗代町町長の二瓶盛一様です。二瓶様には、この後、退会のご挨拶となってしまいますが、
６月の前年度最終例会の参加がご当選のご挨拶のみで終わってしまい、その後けじめとしての退会とな
ってしまいまして、多くの先輩方から、ぜひ例会にあらためてお呼びして二瓶さんからお話しを頂く機会
を作るべきだと言われましたので、私から今後の夜間例会の日程をご連絡して、本日の参加となられま
した。あらためて、後ほどご挨拶を頂きますので宜しくお願いします。
　続きまして、本日は青少年交換留学生歓迎例会でございますので、先ずは青少年交換留学生のドリ
アン・ラインくんです。挨拶は後からいただきます。また、本日はホストファミリーの皆さま方もお呼びして
おります。受け入れしていただく順番でご報告いたします。先ずは１０月から１２月中旬までご担当いただ
きます、沼田暁彦様。ちょっと遅れておりますが、令夫人の良子様とご子息の奏我様も後ほどおかけつけ
ます。続きまして、１２月後半から２月いっぱいお世話になります、大内一夫様、そして令夫人の弘実様で
いらっしゃいます。続きまして、３月から５月のゴールデンウィーク明けまでお世話になります、船山和一
史様、令夫人の葉子様でいらっしゃいます。
　今回、青少年交換留学生事業でお世話になる皆さまに関しましては、この後の懇親会での私の挨拶の
際に、いろいろと御紹介させていただきますので宜しくお願いいたします。沼田泰我さんいらっしゃった
のですか。沼田泰我さんです。よろしくお願いいたします。

福島北ロータリークラブ

2023年8月29日(火)

＜会報＞



　そして、米山記念奨学生のレティ・フーンさんです。フーンさんは今週末、米山梅吉記念館の研修に一
條会員と一緒に行かれる様です。バスでの移動で大変ですが宜しくお願いいたします。続いてちょっと
到着が遅れておりますが、実は、フーンさんの前の前の米山記念奨学生でありました徐偉君が福島にい
らっしゃることを太田バスト会長から聞きましたので、今夜のこの会合に参加していただくことになりまし
た、白河市からこちらに向かっておりますので、６時半頃には到着されると思います。またその時にご紹
介したいと思います。
　続きまして、会員のご家族の皆様をご紹介申し上げます。
　小林忠道会員、令夫人の光子様でいらっしゃいます。続きまして大槻博太会員、令夫人の美智子様で
いらっしゃいます。続きまして阿部次男会員、令夫人の陽子様でいらっしゃいます。宮崎泰明会員、令
夫人の悦子様でいらっしゃいます。伊藤信弘会員、令夫人の祐后様でいらっしゃいます。立花志明会員、
令夫人の由里子様でいらっしゃいます。中村先生ちょっと遅れておりますが令夫人の久恵様でいらっし
ゃいます。あ、中村先生いらっしゃった。堀切先生ご一家はちょっと遅れておりますので後ほどご紹介し
て、池田裕美会員の御父君の卓也様、そしてご子息の智哉君でいらっしゃいます。本日はよろしくお願
いいたします。
　続いて会長挨拶ですね。本日はこの様に５５名の皆様にご参加いただきまして、誠にありがとうござい
ます。こんなに多い精華苑での会合は久しぶりでございます。何年か前にコロナ感染状況が衰えた時に、
ここ精華苑さんでお弁当でやった例会を覚えている方もおられると思います。当時は、ちょっと薄暗い照
明で日中行われた例会でしたが、あれからもう３年経ち、今ちょっと感染者が増えてきていることもあっ
てマスクをされている方もおられますが、こんな風に時は変わって行くのだなと思いながら、今夜の例会
に参加させていただいています。
　先ずは、本日作田青少年奉仕委員長が急に欠席してしまいましたが、先週、荒汐親方においでいただ
いてお話しをいただいたんですが、多くの会員の皆さんから「あれは良かった」というお話をいただきま
した。私もいろいろと段取りして良かったと思います。実は、その前の日に西ロータリークラブさんでも同
じ様な感じで講演会が行われましたが、作田委員長が「それと同じでは面白くない。」ということで、荒汐
親方と全く下打ち合わせをせずに、何を質問されるかわからない状態でやりますからと言っておりました。
そのおかげで、地元の出身の力士の皆さんの裏話がたくさん飛び出しました。現在欠場されている力士
の復帰の時期のお話もこっそりされていました。また、当日急に参加されなかった方には本当に申し訳な
かったのですが、タオルとかランチボックスとか、まさかあんなたくさんのお土産を置いていかれるなん
て思いもしませんでした。ドリアン君にもお土産でランチボックスを置いてくれました。
　その例会終了時にもお話ししましたが、今後も皆さんに例会に参加してもらった際には「今日はなんか
楽しかったな。勉強になったな。」と思ってお帰りいただける様な例会がやられたらなと思っております。
よろしくお願いいたします。
　あと先週、会長幹事会がございましたので２～３報告させていただきます。先ずは、今回の青少年交換
留学生事業に、県北第二分区の会員の皆さんからご支援をいただく準備をしておりまして、昨日、７月
1日現在で２０６名の皆さんから１名２０００円のご支援を受け取りました。うち当クラブからも５０名　１０万
円の支援金をいただきました。本当にありがとうございます。この支援金は、ホストファミリーの皆さんや
地区主催事業への参加費などに使用させていただきます。あらためて皆さんありがとうございました。
　それと、現在１０数名の参加登録をいただいている９月１６日開催のＩＭですが、冒頭の式典に、今回初
めて青少年交換留学生のドリアン君と米山記念奨学生のフーンさんが参加することになりご紹介いた
だけることとなりました。当日、どの様なご紹介を受けるのか不明ですが参加される方はぜひ応援して
いただければと思います。
　最後に、１１月２９日に川俣ロータリークラブさんが蕎麦例会を開催するのですか、こちらも今回初めて
県北第二分区６クラブ合同で開催されます。会場の新川さん１５０名くらい収容できるということで、川俣
の会長さんも朝５時くらいから蕎麦打ちをしてお待ちしているということですので、バスを利用して皆さ
んで参加したいと思います。
　それでは本日も楽しく皆さんと行きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。
　以上です。ありがとうございました。

４） 幹事報告 齋藤嘉紀 幹事
【例会変更のお知らせ】

・ 福島西RC 9/4㈪は振替休会となります。

５） 退会ご挨拶 二瓶盛一　様

６） 閉会 山川正人 会長



一、 開　会　 （司会）　齋藤嘉紀 幹事

一、 会長挨拶 山川正人 会長

一、 乾　杯 中村泉 会員

一、 中 締 め　　 大和田知昭　副会長　（指名） 渡辺敏治 会員

＜交換留学生歓迎・家族例会＞　

ご歓談


